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Sommer 2023 

Liebe Pollerinnen und Poller, 

der Sommer ist da und die Schulferien haben auch bereits begonnen. In den letzten 
Wochen hat sich einiges ereignet, beginnend mit dem Sommerfest, darauffolgend 
verschiedene Veranstaltungen unserer Nachbargemeinden bis hin zu den Aufführungen 
der „Männergrippe“ durch unsere Laienspielgruppe. 

Nun ist (vermeintlich) etwas Ruhe eingekehrt und alle können das sommerliche Wetter 
genießen. Wetter ist ein gutes Stichwort: die letzten Gewitter und Starkregen sind bei uns 
glimpflich verlaufen, andere Regionen Deutschlands hatten weniger Glück. Es wird in 
Zukunft eine weitere Aufgabe für uns sein uns auf die verschiedensten Wetterereignisse 
vorzubereiten. Dabei können schon einfache Maßnahmen helfen. So ist es sinnvoll die 
vorhandenen Gullys zu reinigen und freizuhalten. Weitere größere Maßnahmen werden 
sicher auch auf die Kommune zukommen. 

Inzwischen konnte das „neue“ gebrauchte Fahrzeug durch unseren Mitarbeiter Achim Mai, 
in Betrieb genommen werden. Sicher haben schon einige das Fahrzeug gesehen. 

Die Vorbereitungen für die Waldgruppe unseres Kindergartens laufen weiter und wir 
hoffen den Kindergarten zum neuen Kindergartenjahr starten zu können. 

Im Rahmen der Regionalen Dorfentwicklung konnte zunächst die Machbarkeitsstudie zur 
Errichtung eines „Treidelpfades“ zwischen Heinsen und Pegestorf platziert werden. Der 
LAG Vorstand hat das Projekt als Leadermaßnahme aufgenommen. Hier sei noch erwähnt, 
daß es bei einer hoffentlich positiven Entscheidung nach der Studie zur Umsetzung 
aufgrund der ganzen behördlichen Maßnahmen noch einiger Geduld bedarf. Z.B. müssen 
auch Grundstückseigentümer, bei denen der Treidelpfad langführt, den Maßnahmen 
zustimmen. Auch diverse öffentliche Einrichtungen, die direkt am Pfad liegen werden 
kontaktiert und auch deren Einverständnis muß eingeholt werden. So kann sich jeder 
vorstellen, daß noch etwas Zeit ins Land zieht, bevor es ein „Go“ geben könnte. 

Die Planungen für die Sanierung des Sportheimes sind beauftragt und werden bereits 
durchgeführt. 

Auch die Sanierung von besonders schlechten Abschnitten des Höhenweges ist in 
Vorbereitung. Leider können nicht alle schlechten Straßenabschnitte umgehend repariert 
werden, aber dieses Thema steht dauerhaft auf der Agenda.    

Der DorfFunk ist gestartet und wird rege genutzt. Für das Engagement der Initiatoren und 
aller Mitstreiter bin ich sehr dankbar. In den letzten Tagen gab es einige Beiträge im 
Plausch und dazu auch weitere Kommentare. Ich lese diese und nehme sie auch ernst. 
Bitte sprecht mich auch persönlich an. Manches lässt sich im Gespräch klären oder auf den 
Weg bringen.       

Natürlich gilt mein Dank stets allen, die sich ehrenamtlich auf vielfältige Weise einbringen.     

 

Liebe Grüße, Thomas Bodenhage     


